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Anfrage 0386/2011 zur Sitzung  am 13.04.2011 

 

Flugrouten über Mainz und Rheinhessen (FDP) 
 
 Die im Zusammenhang mit dem geplanten Ausbau des Rhein-Main-Flughafens Frankfurt 

angedachten Flugrouten über Mainz und Rheinhessen beschäftigen weiterhin die Men-

schen in der Region. 

Neben den Überlegungen der Deutschen Flugsicherung (DFS) hat die rheinland-

pfälzische Landesregierung ein Gutachten vorgestellt, welches eine alternative Flugrou-

tenführung thematisiert. 

 

 

Wir fragen an: 

 
1. Hat die Verwaltung Kenntnis über das vorgenannte Gutachten? 

          Wenn ja, wie bewertet die Verwaltung das Gutachten hinsichtlich des Inhalts 

          und der Methodik? 

2. Kann die Verwaltung einschätzen, ob die in dem Gutachten vorgestellten 

Flugrouten geeigneter als die Routenführung der DFS im Sinne einer Reduzierung 

der Fluglärmbelastung für die Bevölkerung sein könnten? 

3. In welcher Form kann das genannte Gutachten, nach Einschätzung der Verwaltung, 

bei den anstehenden Schritten der Stadt Mainz, die Belastung durch Fluglärm zu 

minimieren, hilfreich sein? 

4. Erachtet die Verwaltung auch optimierte An- und Abflugverfahren, um eine 

diesbezügliche Reduzierung zu erreichen, für geeignet? 
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5. In welchem Stadium befinden sich nach Kenntnis der Verwaltung die 

Modellversuche des Flughafenbetreibers FRAPORT bezüglich optimierter An- und 

Abflugverfahren? 

6. Gibt es Ergebnisse dieser Modellversuche, die der Verwaltung bekannt sind? 

 

 

 

Walter Koppius 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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